



**CONVOCATORIA INTERNACIONAL
PARA APOYAR AL PUEBLO
PALESTINO.**

#FreePalestine

**HOLGUINEROS LOS ESPERAMOS :
SÁBADO 2 DE MARZO DE 2024 EN EL HOGAR DE ANCIANOS DEL SEMÁFORO MAYARÍ
SALIDA 7.30 AM DESDE LA AVENIDA DE LOS LIBERTADORES HASTA EL MONUMENTO AL CHE.**

Concentraciones populares en solidaridad con el pueblo de Palestina tendrán lugar en toda Cuba el próximo sábado, en respaldo a la convocatoria mundial de organizaciones y movimientos progresistas ante el anunciado genocidio israelí contra la localidad de Rafah, donde se concentra un millón y medio de palestinos.

Durante 5 meses han continuado el genocidio contra el pueblo palestino ejecutado impunemente por el gobierno de Israel, organizaciones de izquierda en varios países han realizado una convocatoria internacional para apoyar al pueblo palestino.

Marchas masivas en Cuba en solidaridad con Palestina

- Última actualización: Jueves, 29 Febrero 2024 15:01

Escrito por Departamento de Comunicación

Visto: 978



Israel anunció que la ofensiva de sus tropas se concentrará ahora en Rafah, en la frontera con Egipto, donde la mayor parte de la población se encuentra hacinada. La Organización de Naciones Unidas (ONU) advierte que esa ciudad ya es una “olla a presión de desesperación” de los palestinos que huyeron al sur del enclave.

De acuerdo al Ministerio de Salud de Gaza, controlado por Hamás, los ataques israelíes han matado a 27.131 personas, la mayoría de ellas mujeres y niños. Solo en la noche del jueves y la madrugada del viernes, al menos 105 gazatíes perdieron la vida.

Teniendo en cuenta que la mayoría de las víctimas han sido mujeres y niños, la Unión de Jóvenes Comunista (UJC), la Federación de Mujeres Cubanas (FMC) de conjunto con las organizaciones de masas, estudiantiles y sociales convocan marcha de solidaridad este sábado 2 de marzo de 2024.

Marchas masivas en Cuba en solidaridad con Palestina

- Última actualización: Jueves, 29 Febrero 2024 15:01
Escrito por Departamento de Comunicación
Visto: 978



En nuestra provincia la concentración será desde la Avenida de los Libertadores hasta el monumento al Che.

Representantes de las organizaciones de masas, estudiantiles y sociales en nuestro país coincidieron en la urgencia y gravedad del momento, es nuestro deber juntarnos a la denuncia y condena contra ese nuevo holocausto no se puede obviar o silenciar.

En estos funestos ataques sionistas en la Franja de Gaza, las mujeres y los niños han sido las principales víctimas, por lo que se exhorta a las cubanas y a las familias a una vez más exigir el cese de tales actos de barbarie a los que ahora se prevé sumar la intervención militar en Rafah.

Los cubanos nos sumaremos a las voces de solidaridad con el pueblo palestino de todo el mundo, de ahí el llamado a participar el sábado en las concentraciones populares con ese fin.